Klaus Krumfuß beim Herbstessen

Landtagsabgeordneter plaudert über seine Arbeit im Büro mit David McAllister

RÖSSING - Zum traditionel- folgte ein interessanlen Herbstessen der CDU ter Vortrag zum aktu-Rössing mit Braunkohl und hausge- kampf und zur Abgeschlachteter Bregenwurst ordnetenarbeit. In dieim Alt-Rössing-Saal versam- ser Rede wurde den melten sich nicht nur viele Zuhörern vermittelt, CDU-Mitglieder, sondern welche Zeit es bedarf, auch andere Rössinger. Es die Volksmeinung aufwurde ein gelungener Klönzunehmen. Zudem abend mit Informationen zu forderte Klaus Krumder Nordstemmer Bahnhofs-entwicklung von Christoph sches Engagement Klöhn. In der zweiten von den Zuhörern, Abendhälfte Klaus Krumfuß aus seinen Rahmenbedingunpersönlichen Erfahrungen gen, die bei hauptbemit Ministerpräsident David ruflichem McAllister, als er sich ein Abgeordnetenbüro mit diesem teilen durfte, nachdem er in Niedersächsischen Landtag eingezogen war. Es plaus.

leckerem ellen Landtagswahl-Zudem berichtete und sprach über die Engagement aus seiner Sicht erfüllt sein müssen. Die Zuhörer bedankten sich mit viel Ap-



Landtagsabgeordneter Klaus Krumfuß kommt beim Herbstessen der CDU-Rössing mit den Besuchern ins Gespräch.